

ANALISIS ARUS KOMUNIKASI TERHADAP EFEKTIVITAS KERJA DI LINGKUNGAN SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KABUPATEN BOGOR

Galih Tulus Mukti Rahayu, Yudilla Virda SE., MMSI

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : perilaku

Abstraksi :

Penulisan ilmiah Analisis Arus Komunikasi Terhadap Efektivitas Kerja di Lingkungan Satuan Polisi Pamong Praja Kabupaten Bogor dilatar belakangi pentingnya komunikasi dalam mewujudkan tujuan organisasi. Tujuan penelitian untuk mengetahui hal hal sebagai berikut : Proses komunikasi dan efektivitas komunikasi yang terjadi serta media komunikasi yang digunakan di lingkungan Satuan Polisi Pamong Praja Kab. Bogor dengan menggunakan Skala Likerts dan analisis deskriptif. Untuk pencapaian tujuan penelitian seperti di atas, penulis melakukan wawancara dan memberi kuesioner kepada 30 responden. Alat analisis yang digunakan Skala Likerts dan analisis deskriptif untuk mudah dipahami dalam informasi yang ringkas. Penelitian pada Satuan Polisi Pamong Praja Kab. Bogor diperoleh sebagai berikut : Mean dari proses komunikasi diperoleh 3,16. Mean dari efektifitas komunikasi diperoleh 3,01. Dan mean dari media komunikasi diperoleh 3,54. Maka perhitungan dengan Skala Likerts diperoleh skor secara keseluruhan 1.557. Sedangkan analisis deskriptif dengan menggunakan tabulasi data dan diagram yang diperoleh 151 jawaban atau 31,46% adalah cukup setuju (CS). Dengan hasil hitung mean, proses komunikasi bernilai 3,16 berarti proses komunikasi yang terjadi pada Satuan Polisi Pamong Praja Kab. Bogor diberi penilaian cukup baik. Mean efektifitas komunikasi bernilai 3,01 berarti efektifitas komunikasi yang terjadi pada Satuan Polisi Pamong Praja Kab. Bogor diberi penilaian cukup baik. Mean media komunikasi bernilai 3,54 berarti media komunikasi yang digunakan pada Satuan Polisi Pamong Praja Kab. Bogor diberi penilaian cukup baik. Perhitungan dengan Skala Likerts yang bernilai 1.557 artinya positif atau dikatakan bahwa arus komunikasi yang terjadi cukup berhasil terhadap efektivitas kerja di lingkungan Satuan Polisi Pamong praja Kab. Bogor. Sedangkan hasil jawaban responden dengan menggunakan tabulasi data dan diagram diperoleh 151 jawaban atau 31,46% artinya jawaban yang banyak dipilih responden adalah

cukup setuju (CS).